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La empresa se fundó en 1989 y fue pionera en el sector 

Suministros Hosteleros de 
C-LNy Iiresente en Cuenca 

RODOLFO LLOPIS 

Cuenca 

La firma Suministros Hos
teleros de Castilla-La 
Mancha, fundada en 
Cuenca en el año 1989 y 
pionera en el sector turís
tico de la provincia, factu
ró en el último ejercicio de 
2001 más de 80 millones 
de pesetas, 48.000 Euros, 
según los datos facilitados 
por el gerente de la em
presa, Juan Muñoz Gon
zález, quien indicó a la re
dacción de este semanario 
que "hoy por hoy esta em
presa ocupa los primeros 
lugares del ranking en la 
comunidad autónoma, ya 
que ofrecemos productos 
de calidad y a unos pre
cios muy asequibles". 

Suministros Hosteleros 
de Castilla-La Mancha tie
ne sus instalaciones en 
una nave de 350 metros 
cuadrados del polígono 
industrial Campsa, en las 
inmediaciones de la capi
tal conquense y cuenta 
con una plantilla de cinco 
trabajadores. La empresa 
dispone de una flota de 
vehículos para el reparto 
de tres furgonetas. Desde 
su creación en 1989 la in
versión más cuantiosa que 
ha llevado a cabo la em
presa ha sido de 18 millo
nes de pesetas en la ad
quisición de la nave don
de almacena la mercancía. 

Esta empresa suminis
tra todo tipo de material 
para los restaurantes, ho
teles, pensiones, fondas. 

Durante el año 2001 la firma facturó 48,000 
euros y amplió el número de trabajadores 

Suministra todo tipo de material para restaurantes, cafeterías y hoteles 

bares, cafeterías, cam
pings, albergues y todo ti
po de instalaciones turísti
cas, así como residencias 
de la tercera 
edad, casas 
de acogida 
y centros de 
día. 

En opi
nión de 
Juan Muñoz 
G o n z á l e z , 
propie tar io 
y gerente de 
la firma, es
ta empresa "tiene un futu
ro muy esperanzador por 
delante, ya que el sector 
turístico en Castilla-La 
Mancha está experimen
tando un crecimiento im
portante y ello se va a no-

Sus instcdaciones 
disponen de 
350 metros 

cuadrados en el 
polígono de 

Campsa 

tar en los establecimientos 
de las cinco provincias". 
"Además - añadió- cual
quier establecimiento que 

quiera po
nerse a Ja 
altura de 
los niveles 
que hoy 
exigen los 
clientes y 
usuarios del 
sector turís
tico debe te
ner en 
cuenta los 

medios que hacen falta 
para dar un servicio de ca
lidad ". 

Además de vajilla, 
mantelería, cubertería y 
toda clase de complemen
tos para el sector. Suminis

tros Hosteleros de Casti
lla-La Mancha dispone de 
vestuario y uniformes pa
ra el sector. El gerente de 
esta empresa, Juan Muñoz 
González, . ha . indicado 
que las previsiones que se 
ha marcado la firma para 
este año 2002 será de cien 
millones de pesetas en fac
turación. , 

Con el tiempo esta fir
ma va a experimentar un 
cambio importante en 
perspectivas económicas y 
objetivos comerciales ya 
que el gerente de la em
presa está barajando la 
posibilidad de dar cober
tura a toda la comunidad 
de Castilla-La Mancha con 
un servicio rápido y efi
caz. 

Cartones 
Ecológicos S A 

invertirá 240.405 e 
La firma pondrá en funcionamiento 

una nueva línea de producción 

R. LLOPIS 

Cuenca 

Cartones Ecológicos S.A., la 
única empresa dedicada en 
la región de Castilla-La 
Mancha a la 
fabricación de 
distintos forma
tos y gramajes 
de cartones 
c o m p a c t o s , 
invertirá duran
te este ejercido 
de 2002 un pre
supuesto de 
algo más de 40 
millones de 
pesetas- 240.405 Euros - en 
el montaje de una nueva 
Unea de producción en sus 
instalaciones de La Melgo-
sa, una pedanía situada a 10 
kilómetros de la dudad de 
Cuenca. Así lo anundó a la 
redacción del semanario 
Economía y Empresas el jefe 
de fábrica, Jesús Niño, 
quien añadió que "las pers
pectivas de futuro de la 
empresa son amplias ya que 
en la zona centro de la 
península esta es la única 
factoría que se dedica a la 
elaboración de diferentes 
tamaños de cartón para su 
apUcadón en la tapicería de 
muebles, la encuademadón 
de todo tipo de objetos 
decorativos, elaboradón de 
utensilios para la paf)elería 
y diseño de plántulas de 
zapatos ". 

Cartones Ecológicos S.A. 
ra el nombre de la entidad 
mercantil que sustituyó a la. 
extinta Mariabi, S.A. que 

^laúrúca 
empresa déla 
región que se 
dedica a la 

fcúyrícación de 
cartón compacU) 

con anterioridad también se 
dedicaba a la fabricadón de 
cartón pero por un procedi
miento mucho más artesano 
que ha tenido que ser reem

plazado por 
un sistema de 
m a q u i n a r i a 
moderna y 
acorde con las 
exigencias del 
mercado. La 
fábrica de La 
Melgosa cuen
ta con una 
plantilla de 12 
t raba jadores 

que podría ampliarse hasta 
20 con los nuevos retos que 
se ha marcado la gerenda 
para este ejercido económi
co en lo que se refiere a los 
incrementos de producdón 
y facturadón. 

La empresa dispwne en la 
actualidad de unas naves 
con una superfide total de 
3jflftjoetTOS cuadrados en 
loSv^s^i» se albergan, :1a:' 
maquinaria, los almacenes 
de producción y el sistema 
de secado del cartón. Según 
los planes empresariales la 
fábrica pretende duplicar el 
número de kilos de produc
dón de cartón con respecto 
a las cifras registradas en 
2001 y qlie no han sido des
veladas. En opinión del jefe 
de fábrica, Jesús Niño, la 
diversificación de la pro
ducdón permite en la actua
lidad a Cartones Ecológicos 
S.A. llegar a otros mercados 
diferentes a los tradicionales 
y consolidarse. 

J.M.MIRANDA 

Guadalajara 

La Asociadón Provincial del 
Empresarios de Comercio 
de Guadalajara (APCG) y 
responsables de la Comisa
ría de Politía se han reunido 
estos días con el gremio de 
Relojería y Joyería en la pro
vincia con el fin de conocer 
las inquietudes de estos pro
fesionales, atender sus con
sultas y ofrecerle ciertas 
recomendaciones de auto-
protección para prevenir 
posibles robos, ante el incre
mento de situadones de 
inseguridad que se está 

Los joyeros alcarreños piden que se 
endurezcan las penas ante los robos 
El sector ha mantenido una reunión con responsables de la 
Comisaría de Policía para ver la situación en Quadalajara 

dando últimamente a nivel 
general en todo el territorio 
español. 

Según ha reconoddo a 
este medio el portavoz del 
gremio, Antonio Hernán
dez, ha sido una reunión 
informativa en la que se ha 
estableddo una primera 
toma de contacto con los res

ponsables de la Comisaría, 
quienes les ha expuesto en 
que nivel se encuentra Gua
dalajara en cuanto a seguri
dad, la plantilla con la que 
cuenta, que se ha incremen
tado y algunas medidas de 
autoprotecdón necesarias 
para evitar posibles atracos 
o sustracdones. 

Hernández reconoce que 
existe miedo en el sector así 
se lo han hecho llegar al 
contísario jefe prindpal de 
Guadalajara, Femando Con-
treras, quien les ha dado 
datos de las últimas inter-
vendones realizadas por la 
Comisaria y el incremento 
de la plantilla por las noches. 

Aunque en Guadalajara 
el índice de atracos a relojerí
as y joyerías no es relevante, 
si lo ha sido y lo sigue siendo 
a nivel nadonal; además, se 
trata de im sedor al que se le 
exigen numerosas y estrictas 
medidas de seguridad. 
Desde este gremio se pide al 
Gobierno una vez más que 

se endurezcan las penas 
para los autores de robos. 

Hasta el momento, la 
Asodadón de Comerdo se 
ha reunido ya con distintos 
sectores integrados en la 
misma y con responsables 
de la Comisaría para tratar 
fundamentalmente cuestio
nes de seguridad dudadana, 
ante la inseguridad que 
desde hace meses reina en 
los establecimientos. 

Casualmente, la aso
dadón ha iniciado ya los 
primeros pasos para la 
constítudón del gremio de 
los joyeros, al igual que exis
te ya el de los libreros. 
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